
NOTA DE PRENSA

El Departamento de Seguridad reconoce ante las jefaturas de unidad el caos organizativo denunciado por ErNE y ELA en el área de investigación

ErNE y ELA denuncian que en la reunión de junio de los Consejos Gestores Territoriales de la Ertzaintza reconocen que es necesario una amplia revisión del modelo de investigación en la ertzaintza.

Este reconocimiento de los mandos de la Ertzaintza de una profunda revisión del área de investigación confirma lo denunciado por ErNE y ELA durante los últimos años, que el modelo implantado es un caos y que el servicio que se ofrece a la ciudadanía en esta materia es absolutamente deficiente.

Dicho esto nos parece incomprensible y fuera de toda lógica que esta revisión del área de investigación, lo vaya a dirigir la persona que es responsable de la actual situación, que no es otro que el Director de la Ertzaintza, Gervasio Gabirondo.

Exigimos a la Consejera Estefanía Beltrán de Heredia que asuma sus responsabilidades, que cambie de raíz el modelo implantado en el área de investigación y que en ningún caso la persona que lleve acabo la reestructuración necesaria sea la persona que lo ha llevado a la actual situación de caos, exigiéndole el cese inmediato del Director de la Ertzaintza.

En Bilbao a 29 de junio del 2017